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 4. Dezember 2019 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 9. Dezember 2019 
 
 
102.18.460 
Stv. Werl 
AfD 

Wann wird der Zustand beendet, dass Bürger 8 
Monate und länger auf die Teilung von Grundstücken 
warten müssen und daher der Bau von Wohnraum 
teilweise verzögert wird? 

  
102.18.461 
Stv. Schenk 
AfD 

Nachdem das Gesetz „Starke Heimat Hessen“ 
verabschiedet wurde, hat der Magistrat vor, gegen 
dieses juristisch vorzugehen? 

  
102.18.462 
Stv. Ullrich 
SPD 

Welcher Personenkreis wird vom Angehörigen-
Entlastungsgesetz, das der Bundestag am 
07. November 2019 beschlossen hat, profitieren? 

  
102.18.463 
Stv. Augustin 
CDU 

Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich des neuen 
Standortes für den Kleingartenverein Fackelteich? 

  
102.18.464 
Stv. Kortmann 
CDU 

Welche Planungen sind dem Magistrat für den 
beabsichtigten Neubau einer Moschee am Westring 
bekannt? 

  
102.18.465 
Stv. Kalb 
CDU 

Wie schätzt der Magistrat den Raumbedarf der 
Kasseler Musikschule vor dem Hintergrund der 
erfolgreichen Arbeit ein? 
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102.18.466 
Stv. Kieselbach 
CDU 

Die Umstrukturierung der Pachtverhältnisse und die 
Neugestaltung der Nutzungsangebote in der 
Markthalle eröffnen neue Chancen. Wird der 
Magistrat für das Stadtarchiv eine in räumlicher und 
konservatorischer Hinsicht geeignetere 
Unterbringung an anderer Stelle schaffen, um damit 
diese zusätzlichen Flächen einer neuen vielseitigen 
Nutzung zur Verfügung stellen zu können? 

  
102.18.467 
Stv. Thiele 
AfD 

Wie viele unbegleitete minderjährige Ausländer 
(umA) leben aktuell in der Stadt Kassel? 

  
102.18.468 zurückgezogen 
  
102.18.469 
Stv. Tesfaiesus 
B90/Grüne 

Wie hoch ist der prozentuale Anteil der negativen 
Entscheidungen bei Anträgen auf Einrichtung einer 
Auskunftssperre aus dem Melderegister? 

  
102.18.470 
Stv. Nölke 
FDP+FW+Piraten 

Wie hoch sind die Kosten für Auf- und Abbau der 
Sicherheitsabsperrungen rund um die 
Fußgängerzone aus Anlass des Weihnachtsmarkts? 

  
102.18.471 
Stv. Burmeister 
FDP+FW+Piraten 

Arbeitet der Magistrat an Konzepten für eine 
ganzjährige, umweltfreundliche Begehbarkeit 
öffentlicher Treppen? 

  
102.18.472 
Stv. Berkhout 
FDP+FW+Piraten 

Sind alle Rechner der Stadtverwaltung, Eigenbetriebe 
und Schulen auf Windows 10 umgestellt? 

  
102.18.473 
Stv. Gleuel 
FDP+FW+Piraten 

Plant die Stadt Kassel, auf öffentlichen Gebäuden 
Gemüsefelder anzulegen? 

  
102.18.474 
Stv. Kaufmann 
Kasseler Linke 

Wie weit sind die Vorbereitungen zur Einrichtung des 
Klimaschutzrates? 

  
102.18.475 
Stv. Düsterdieck 
Kasseler Linke 

Wann wird der Beteiligungsbericht 2018 den 
Stadtverordneten und der Öffentlichkeit vorgelegt? 

  
102.18.476 
Stv. Bock 
Kasseler Linke 

Wie beurteilt der Magistrat, dass die Nordhessenkarte 
60plus wegfällt, gerade in Bezug auf die 60-65-
jährigen? 

 


